

Financiamiento con trazabilidad para el agro

A3 Mercados y Control Union anuncian una alianza estratégica orientada a fortalecer la transparencia y la digitalización del financiamiento agroindustrial en Argentina.

En el marco del lanzamiento de la plataforma digital de Certificados de Depósito y Warrants, y a partir de las actualizaciones introducidas en la normativa vigente (Ley 9643 y disposiciones complementarias), que introdujeron una opción alternativa al mercado tradicional de los warrants y certificados de depósito emitidos y respaldados por compañías emisoras inscriptas y registradas*, A3 Mercados pone a disposición de todos sus agentes una herramienta 100% digital para la emisión y registro de estos instrumentos. La plataforma permite acceder a financiamiento respaldado en mercadería e integrar al sector agroindustrial con el mercado de capitales.

Como parte del acuerdo, los usuarios que utilicen la plataforma contarán con la posibilidad de respaldarse en el servicio de inspecciones de Control Union sobre las mercaderías depositadas. De igual manera, tendrán la posibilidad de acceder a la cobertura del seguro obligatorio para el monitoreo de stocks bajo warrants emitidos por terceros.

Control Union es referente internacional y líder en los servicios de emisión de warrants, controles de calidad y certificaciones de sustentabilidad. Participa desde las primeras etapas del proceso de registración, aportando experiencia técnica y fortaleciendo la calidad operativa del sistema.

La nueva plataforma de A3 gestiona de manera íntegra y digital todo el proceso de emisión y registro de CD+W, con firma electrónica, validación fiscal y pleno cumplimiento normativo. Todo el circuito se desarrolla dentro del ecosistema de A3 Mercados, lo que garantiza trazabilidad, seguridad jurídica y respaldo institucional.

El warrant está compuesto por dos instrumentos: el Certificado de Depósito (CD), que acredita la propiedad de la mercadería, y el Warrant (W), que otorga un derecho de crédito sobre ese activo. Emitidos en conjunto, permiten transformar productos físicos en instrumentos financieros y comerciales con mayor liquidez.

Una vez registrados, estos instrumentos pueden utilizarse como garantía de financiamiento o garantía operativa, generando nuevas oportunidades para productores, acopios, exportadores, cooperativas y entidades financieras. Asimismo, las entidades financieras podrán administrar sus tenencias de warrants emitidos por distintos operadores.

Esta iniciativa marca un hito en la digitalización de los warrants en Argentina y posiciona a A3 Mercados y Control Union como socios estratégicos en la modernización del financiamiento agroindustrial.

Las actividades de A3 Mercados son llevadas a cabo por Argentina Clearing y Registro S.A., empresa que forma parte del mismo grupo, y la Comisión Nacional de Valores no reviste el carácter de autoridad de aplicación o ejerce supervisión y/o control respecto de dichas actividades.





Consultas: prensa@a3mercados.com.ar | Fecha: 2 de octubre de 2025